

## **ACTA DE ASAMBLEA DE RENDICION DE CUENTAS DEL GADMCA PERÍODO FISCAL 2017**

En el Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de Huigra, cantón Alausí, a las 10H30, del veintiuno de marzo del 2018. Siendo este el lugar, día y hora señalados para realizar la RENDICIÓN PUBLICA DE CUENTAS del año 2017 ante la ciudadanía (líderes comunitarios, autoridades locales, cooperantes, micro empresarios, Asociaciones de Desarrollo Comunal, entre otros actores). Se procedió a desarrollar la agenda siguiente: 1. Saludo de bienvenida por parte de la Presidente del Gobierno Parroquial 2. Himno Nacional de la República del Ecuador 3. Socialización de las competencias exclusivas y concurrentes del GAD Parroquial 4. Presentación de las personas que presiden la mesa directiva 5. Intervención del Arq. José Vaca Oleas, Director de Planificación del GADMCA 6. Presentación del Informe de Rendición de Cuentas por parte del Sr. Alcalde 7. Preguntas y respuestas del público asistente 8. Clausura del evento por parte de un representante de la ciudadanía.

A continuación el Sr. Manuel Vargas Villa, Alcalde del cantón Alausí, procedió a presentar el informe de rendición de cuentas, para ello luego del saludo respectivo informó que como se ha asumido la competencia de transporte y seguridad vial, el GADMCA ha realizado la señalética en la parroquia Huigra por un monto de \$ 11.315,21. Así mismo por el fuerte invierno se ha proporcionado la maquinaria para limpieza de las siguientes vías: Huigra-Namza Chico, ampliación de la vía Tilange-Pagma. De la misma manera se ha ejecutado los proyectos de mejoramiento de los senderos del cerro Puñay, también el de Angas-Panamá, el centro de interpretación en Namza Grande. Así mismo se ha invertido 14.020,09 para el proyecto de agua potable en la comunidad La Rosita, el señor Alcalde recalca que dicha comunidad aportó con mano de obra no calificada, lo cual fue importante para cristalizar esta obra.

Posteriormente informó sobre la apertura de la vía Huigra Viejo-San Roque, para lo cual hay que agradecer al señor Prefecto quien aportó con el estudio y el GADMCA aportó con \$111.260,68 para dicho tramo, y mencionó que aspira

seguir avanzando para en un futuro contar con el anillo vial Huigra-San Roque-Cumandá, en este punto agradeció el apoyo de los dirigentes parroquiales para cristalizar este sueño que tiene Huigra. De la misma manera mencionó que se ha construido el muro de ingreso a la parroquia Huigra con un presupuesto extra de \$ 59.550,46. También se ha coordinado para promocionar turísticamente a Huigra para ello se ha realizado un video que está proyectándose a nivel mundial.

Luego señaló que se está ejecutando la cubierta de la cancha de Namza por un monto de \$ 81.201,42. Además informó que en la cabecera parroquial de Huigra se ha mantenido una persona para que se encargue de la limpieza de la parroquia. También indicó que se están gestionando y se han realizado varias obras en la parroquia matriz de Alausí, las mismas que beneficiarán a todas las parroquias del cantón, dentro de estas sobresalen el aporte de \$ 150.000 para la mancomunidad para el tratamiento de desechos sólidos, la cual está ejecutando el Relleno Sanitario en la parroquia Palmira cantón Guamote. Así mismo recalcó que el GADMCA está gestionando la construcción del Centro de Revisión Técnica Vehicular en la parroquia matriz de Alausí, para lo cual se está obteniendo los permisos correspondientes. Continúo informando sobre la Regeneración Urbana de la Plaza Jesús Camañero, que a pesar de estar ubicada en la parroquia matriz, sirve a la población de todo el cantón, acota que era un problema ya que en invierno era un lodazal y en verano había demasiado polvo, y por ello se tomó la decisión de solucionar este problema. Además señala que en esta plaza ya no se va a efectuar los toros en las fiestas de Alausí. Así mismo mencionó que para beneficiar a todo el cantón se ha remodelado el Mercado Municipal de Alausí, el cual tiene todos los equipamientos tecnológicos como generador de energía, tanques de reserva de agua, cámaras de seguridad, etc. En ese mercado se ha invertido \$ 1.119.879,27 acotó. Así mismo recuerda que se ha hecho una gestión con el Municipio de Colta, para dar apoyo a Huigra con la maquinaria de ese Municipio, además mencionó que el GADMCA está haciendo las gestiones para la creación de la Universidad Técnica de Alausí, para la juventud de todo el cantón, también agradece a los Alcaldes de varios cantones por el respaldo recibido para la creación de dicha Universidad. También se compromete a

realizar la cubierta de la Plaza 24 de Mayo, el alumbrado público en varias comunidades, la cancha sintética anuncia que se ejecutará la próxima semana. Agrega que en Huigra Viejo ya se cuenta con alumbrado público lo que por décadas no se tuvo. Posteriormente agradece a la ciudadanía y culmina su intervención.

Seguidamente interviene el Tec. Hugo Arellano Mora, Jefe del Cuerpo de Bomberos dando su informe de rendición de cuentas, el mismo que se basó en dar a conocer a la ciudadanía el personal de la institución, sus cargos, ascensos, participación en eventos a nivel nacional. Además expuso las políticas institucionales. Luego presentó el manejo de los recursos económicos de la institución cuyos ingresos efectivos 2017 ascendieron a: Presupuesto asignado: 324.716,02 vs. Recaudado: 351.980,62. En lo referente a los egresos 2017 ascendieron a Presupuestado: 324.821,02 vs. Devengado: \$ 290.084,93. Indicando que el mayor egreso corresponde a gastos en personal por \$ 194.000 aproximadamente. Luego el informe se enfocó en dar a conocer a la ciudadanía las adquisiciones de equipos, maquinarias y equipos, materiales y suministros de oficina, materiales de aseo, uniformes para el personal. Luego de lo cual finalizó su intervención.

A continuación presentó el informe de rendición de cuentas el Master Raúl Cuvi, como responsable del Consejo de Protección de Derechos de Alausí, quien inició dando a conocer a la población que ellos no construyen obras sino construyen políticas públicas. Luego expone que dicho Consejo ha realizado varios programas entre ellos: el programa de capacitación, formación para crear líderes y promotores comunitarios; el programa de promoción y difusión de la política pública de igualdad; mes de la Juventud; foro de emprendimientos. Además se ha trabajado coordinadamente con Juzgados y DINAPEN acotó.

Seguidamente se da paso a la participación abierta de la ciudadanía a fin de que formulen sus preguntas, comentarios y/o sugerencias, para lo cual intervinieron varias personas, entre ellas el señor Oswaldo Altamirano quien indica que ha emitido por escrito 4 preguntas al GAD Parroquial pero no ha tenido respuesta. Las preguntas fueron las siguientes: a) ¿A los señores

vocales cuales fueron sus desempeños y logros durante su periodo correspondiente? b) ¿Por qué no se completó los estudios con relación a la cubierta de la plaza 24 de mayo. Al igual los estudios de la regeneración urbana? c) ¿Cuál es el costo de la retroexcavadora y cuánto se va a pagar mensualmente, si se lo hizo a través de préstamo? y d) ¿Por qué no se presentó el PDOT a la ciudadanía para que pueda hacer las preguntas correspondientes?. Agrega que en la rendición de cuentas del GAD Parroquial no existió nada de participación ciudadana. Con relación a la regeneración urbana se está realizando una obra muy diferente a la que consta en los estudios manifiesta.

Luego el señor César Quishpe, representante de la comunidad Namza, agradece por la cubierta de la cancha, por el sendero turístico, por el reservorio de agua de riego, y termina preguntando a los concejales que ley o propuesta han implementado para beneficiar a los productores del cantón.

La señora María Luisa Veintimilla Argudo, de la comunidad Linge, comienza agradeciendo a la señora Presidenta del GAD Parroquial, por los trabajos realizados, sin embargo menciona que en Linge no han existido obras. La vía Suscal-Alausí está en pésimas condiciones acota. Además agradece por la vía San Roque-Cumanda al Sr. Alcalde y finalmente solicita que les ayude con la vía desde Guarumo hasta Pepinales para lo cual entrega un oficio.

La señora Azucena Altamirano interviene manifestando que la señora presidenta del GAD Parroquial ya contestó las preguntas formuladas por el señor Oswaldo Altamirano

El señor Armando Sánchez, de San Roque, solicita que se le entregue con anticipación las convocatorias para asistir a la rendición de cuentas ya que apenas ayer le han entregado. También agradece al Sr. Alcalde por las obras ejecutadas en su comunidad. Luego reclama a la junta parroquial, ya que no ha habido el arreglo del barrio las Violetas. Están rotas las tuberías de alcantarillado y anima al pueblo para que haga sus pedidos ya que para eso son estos espacios.



Sr. Octavio Alvarez

PRESIDENTE DEL COMITÉ DE ASAMBLEA CIUDADANA

C.I. 060107478-4

N° teléfono: 0986241781



Sr. César Quishpe

SECRETARIO DEL COMITÉ DE ASAMBLEA CIUDADANA

C.I. 171563756-5

N° Teléfono: 0989051814



Sr. Angel Salan

REPRESENTANTE DE LA ASAMBLEA PARROQUIAL

C.I. 0602313124

N° Telefónico: 0979604170



Sra. Yolanda Segarra

PRESIDENTA DEL GAD PARROQUIAL DE HUIGRA